

WÜRTTEMBERGISCHE ORIENTIERUNGSTAGE 2019



LIEBE GEMEINDE!

Dienstag, 5. November 2019

Gemeinde liebt – Apostelgeschichte 2,37-41

Pfr. Dr. Friedemann Kuttler, Großbottwar
mit dem Posaunenchor



Donnerstag, 7. November 2019

Gemeinde streitet – Matthäus 18,15-20

Stud. Theol. Andreas Schmierer
mit dem Kirchenchor Zwerenberg



Dienstag, 12. November

Gemeinde hofft – Kolosser 3,12-17

Dekan Ralf Albrecht, Nagold
mit dem Chor Martinsmoos



jeweils 20.00 Uhr

Evangelisches Gemeindehaus Zwerenberg

Bernecker Str. 7, 75389 Zwerenberg

Veranstalter:

Evang. Kirchengemeinde Zwerenberg, Evang. Gemeinschaft Die Apis,
Liebenzeller Gemeinschaft, Pregizer Gemeinschaft,
ChristusBewegung Lebendige Gemeinde im Bezirk Calw

Kontakt:

Evang. Pfarramt Zwerenberg, Tel.: 07055/7333

**LEBENDIGE
GEMEINDE**

ChristusBewegung



WÜRTTEMBERGISCHE ORIENTIERUNGSTAGE 2019

LIEBE GEMEINDE!

Die „liebe“ Gemeinde – wenn das nur immer so einfach wäre. Bei den Württembergischen Orientierungstagen 2019 laden wir Sie dazu ein, mit uns auf eine biblische Spurensuche zu gehen: Wo schlägt das Herz der Gemeinde Jesu? Was empfiehlt Jesus selbst, wenn der Herzschlag einmal stockt? Wonach sehnt sich seine Gemeinde? Wir freuen uns auf den Austausch und die Begegnung mit Ihnen!

1. Gemeinde liebt – Apostelgeschichte 2,37-41

Die Apostelgeschichte nimmt uns mit in die Situation des Ursprungs: Von Jesus begeistert gehen seine Jünger neue Wege. Was können wir von den ersten Gemeinden und ihrer Leidenschaft für Nachfolge und gelebtes Christsein lernen?

Pfr. Dr. Friedemann Kuttler (Jg. 1980), verheiratet, ein Kind, Jurist und Theologe, seit 2017 Gemeindepfarrer in Großbottwar. Er ist Mitglied der EKD-Synode und im Leitungskreis der ChristusBewegung Lebendige Gemeinde.



2. Gemeinde streitet – Matthäus 18,15-20

Liebe Gemeinde – auch wenn es schwer fällt? Manchmal belasten Konflikte alle Beteiligten in der Gemeinde. Jesus selbst spricht die Jünger darauf an, wie Störungen bewältigt werden können und worauf es im Streitfall ankommt.

Andreas Schmierer (Jg. 1992) studiert Evangelische Theologie im Albrecht-Bengel-Haus in Tübingen und ist Mitglied im Redaktionsteam des Magazins Lebendige Gemeinde.



3. Gemeinde hofft – Kolosser 3,12-17

Gemeinde liebt, streitet – und sie hofft. Der Kolosserbrief nimmt uns mit, wie Gemeinde ganz praktisch auf das Ziel hinlebt, zu dem sie bestimmt ist.

Ralf Albrecht (Jg. 1964) ist Dekan in Nagold und ehrenamtlich Vorsitzender der ChristusBewegung Lebendige Gemeinde.



Die Württembergischen Orientierungstage 2019 sind ein Angebot der ChristusBewegung Lebendige Gemeinde. Mehr Informationen unter: <http://orientierungstage.lebendige-gemeinde.de>